

Zoe Sherlock

Análisis Histórico

1 Noviembre 2018

La guerra en drogas es un conflicto complejo y en marcha que no tiene un solución simple. Hay una abundancia de partes móviles y por eso es imposible decir quién va a “ganar” el guerra y cómo es la manera más útil para los gobiernos para parar la violencia. Mi carácter es el DEA, y en el comienzo, su primera meta era parar la violencia y el uso de drogas como cocaína en Los Estados Unidos.

Comenzó con la caída del café en Colombia y la aumento de la demanda de drogas en los estados unidos. El aumento de la demanda creó diferentes cárteles tanto en Colombia (Medellín y Cali) como en México (Sinaloa). Debido a que La Violencia estaba en pleno efecto, Colombia tenía tantos hombres empobrecidos que estaban dispuestos a hacer cualquier cosa para alimentar a sus familias, incluyendo el narcotráfico.

Mientras tanto, en los Estados Unidos, Nixon declaró una guerra contra las drogas y creó la DEA en 1973. La DEA fue responsable de detener la distribución de drogas ilegales en los Estados Unidos. Esto significaba que también eran responsables de detener la importación de drogas de otros países. La misión de la DEA era cortar el suministro de drogas. Debido a esto, la DEA comenzó a trabajar con Colombia para tratar de detener el flujo de drogas y la violencia asociada con ella y el gobierno de Estados Unidos comenzó a proporcionar ayuda financiera, logística, táctica y militar a Colombia.

Los cárteles eran cada vez más violentos con secuestros y bombardeos para obtener más dinero y más influencia política. Algunos miembros del cártel como Pablo Escobar y Carlos Lehder incluso se postuló para el cargo. En 1982, debido a la situación cada vez más urgente, la

DEA y el gobierno de Estados Unidos hicieron el Tratado de extradición con Colombia que declaró que cualquier persona en Colombia detenida por tráfico de drogas sería enjuiciada en los Estados Unidos. Esto envió a muchos grandes capos de la droga a esconderse porque no serían capaces de influir en el sistema de Justicia estadounidense, mientras que en Colombia podrían sobornar fácilmente a los jueces.

En 1985, pasó la Toma del Palacio de justicia, donde 35 guerrilleros armados irrumpieron en la Corte Suprema de Colombia y secuestraron a los magistrados encargados de decidir si el Tratado de extradición era constitucional o no. Muchas personas creen que el cártel de Medellín tuvo influencia de este asedio por lo que ganarían si el tratado fuera declarado inconstitucional. Los PEPEs se formaron en 1990. Eran tan violentos como los cárteles e instalaron la estrategia de Kingpen, donde derribaron a tantos antiguos miembros del cártel de Medellín. La DEA hizo muchos tratos con los cárteles de Sinaloa y Cali. Las ofertas consistieron en dar a la DEA información sobre el cártel de Medellín a cambio de no molestarlos.

Escobar se rindió en 1991 bajo las condiciones que él no sería extraditado a los E.E.U.U. y él sería sostenido en la Catedral. Más tarde escapó y fue asesinado en 1993.

El gobierno de los Estados Unidos, la DEA y el gobierno colombiano continúan haciendo intentos para detener el uso y el tráfico ilegal de cocaína de los países latinoamericanos. Una acción reciente tomada fue por Bill Clinton y Andrés Pastrana y fue llamado Plan Colombia. Es imposible saber cuándo terminará la muerte, la violencia y el abuso de sustancias, pero si podemos unirnos y actuar como un frente unido, podríamos hacer una diferencia aquí y allá.